
Bienvenue à  l'infolettre du mois d'avril de Prévention CDN-NDG. Dans cette édition, 

nous vous apportons des nouvelles de Éco-Quartier NDG, Centre Walkley et nos équipes 
Outreach, Tandem et Genres et Egalité

Bonne lecture!
------------------------

Welcome to the Prevention CDN NDG April newsletter.
In this edition, we bring you news from

Éco-Quartier NDG, Walkley Center, and our Outreach, Tandem, and Genders and
Equality teams. 

Welcome to the Prevention CDN-NDG 
 

Happy reading!

Si vous avez manqué notre assemblée générale annuelle

 et que vous souhaitez toujours obtenir une copie de notre rapport annuel, vous pouvez y accéder [ici...]

If you missed our AGM and would still like a copy of our Annual Report, you can access it [here...]

Voici Sarah ( @sarah.trderue ) notre Travailleuse de rue jeunesse à Côte-des-Neiges et Marie Camille notre Travailleuse de

Milieu CDN  Prévention en exploitations et violences sexuelles! @adosexinfo.cdn

Photographe: Noire Mouliom - @__sel_de_mer

Portaits de personnes de la communauté noir.es qui contribuent à CDN est un projet réalisé par le Comité de Concertation

Interculturel dans le cadre du mois de l'histoire des noir.es. Les portraits se trouvent sur CDN, en bordure du parc  Martin-

Luther-King.

On the most recent episode of The Dep Podcast:

Neil Guilding, better known as Zibz, has been a

long-time community worker, musician, poet,

photographer, and the collective favourite word

to describe him, an artist. In this interview, we

go down memory lane, revisit the art scene of

Montreal, discuss his influence in the art world

and his print in the community sector precisely

as the leading figure of Jeunesse 2000. 

 

Jeunesse 2000 (J2K) breaks isolation by providing a space for marginalized youth to connect and build

community through music, art, and sports programming. J2K creates space for storytelling, skill-building, and

for youth to access education pertinent to them outside of a formal educational system. 

By creating a space by and for young people, J2K attempts to foster solidarity between participants without

expectations and empower them in their decision-making, desires, and potential.

https://linktr.ee/_thedeppodcast

Bienvenue à Kimberly Richard, 

notre nouvelle intervenante auprès 

des aînés - Côte-des-Neiges!

Welcome Kimberly Richard, our new outreach

worker for seniors - 

Côte-des-Neiges

Email: kimberly.richard@preventioncdnndg.org

Telephone: 514-736-2732 #36

La collecte de résidus alimentaires arrive à grands pas dans l’est de Notre-Dame-de-Grâce pour les commerces et les

immeubles à appartements! En attendant l’arrivée de la première collecte, voici des points à retenir: 

La participation dans la collecte de déchets alimentaires est mandatée par la Ville de Montréal dès la date

prévue pour son commencement.

Nous fournissons des bacs bruns et des bacs de comptoir selon les besoins de votre commerce ou immeuble.

Aucun frais est à payer pour les bacs, leur livraison et la collecte. 

La livraison des bacs cible les ICIs (Institutions, Commerces et Industries) ainsi que les immeubles à 9

logements et plus dans le secteur Est de Notre-Dame-de-Grâce (référez-vous à la carte ci-dessous);

La première collecte commence le 6 mai 2022. Les résidus alimentaires seront donc collectés chaque vendredi

dans ce secteur à partir de cette date.

Pour plus d’informations, consultez ce lien: La collecte des résidus alimentaires est à votre porte!

(montreal.ca)

 

  Depuis 2016, l’Éco-quartier Notre-Dame-de-Grâce s’occupe du déploiement de la collecte de résidus alimentaires

dans le quartier. Cette année marque la fin du processus d’implantation de bacs brun! Nous serons toujours présents

pour faire le suivi avec les résidents et les commerçants, donc hésitez pas à nous appeler si vous avez des questions!

Nos coordonées: (514) 486-2727 ou ecoquartier@preventioncdnndg.org

 Deployment of the food waste collection in Eastern NDG

The food waste collection is approaching very fast in eastern Notre-Dame-de-Grâce for shops and apartment

buildings! While waiting for the arrival of the first collection, here are some points to remember:  

Participation in the collection of food waste is mandated by the City of Montreal as soon as it is scheduled to

begin.

We provide brown bins and counter bins depending on the needs of your business or building. No fee is

payable for the bins, their delivery and collection. 

The delivery of the bins is targeting ICIs (Institutions, Shops and Industries) as well as buildings with 9 or

more units in the East sector of Notre-Dame-de-Grâce (please refer to the map below);

The first collection begins on May 6, 2022. Food residues will be collected every Friday in this area starting on

that date.

For more information, visit this link: Food waste collection is coming to you! (montreal.ca)

Since 2016, the Éco-quartier Notre-Dame-de-Grâce has been responsible for the deployment of food waste collection

in the neighbourhood. This year marks the end of the brown bin implantation process! We will always be there to

follow up with residents and merchants, so feel free to call us if you have any questions! 

Our contact details: (514) 486-2727 or ecoquartier@preventioncdnndg.org

 

Nous aimerions partager avec vous les activités à venir au Centre Walkley pour le printemps 2022 . Vous

trouverez ci-joint les affiches avec toutes les informations. Venez vous joindre à nous!

P.S.:  Si vous connaissez d'autres familles ou participants qui pourraient être intéressées, n'hésitez pas à

partager cette invitation. Il est ouvert à toutes les familles à NDG. Si vous avez des questions ou

souhaitez vous inscrire, veuillez nous le faire savoir ou cliquez sur le lien ci-dessous.

https://www.amilia.com/store/en/walkley-centre/shop/programs

Merci beaucoup pour votre collaboration et on vous attend en grand nombre!

_______________

We would like to share with you all the activities that are being offered at the Walkley Centre for Spring

2022. Attached you will find the flyers with the necessary information. If you have any questions or

would like to register please let us know or click on the link below. Come and join us!

https://www.amilia.com/store/en/walkley-centre/shop/programs
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